

L'anecdote médicale

Description



La série anecdotes devait prend fin, mais l'aventure se poursuit pour répondre aux souhaits de nombreuses personnes. Cela, tant que j'aurais des idées.

Ce mercredi, je vous invite à trouver des anecdotes concernant le milieu médical.

Que ce soit chez un généraliste ou un spécialiste, à l'hôpital, en clinique, aux urgences, dans un laboratoire, chez un dentiste, un kinésithérapeute, un ophtalmologiste, un psychiatre, dans un centre de radiologie, etc.

Racontez ces petits événements ou faits imprévus vécus ou observés par vous, vos parents ou vos amis dans ces lieux précis.

Mais il ne s'agit évidemment pas d'accuser, de critiquer, de reprocher ou d'imputer une faute.

Sauf avec beaucoup d'humour à ne pas confondre avec l'ironie.

Procédez en 2 étapes :

1 – Pensez à vos visites ou à vos séjours en milieu médical. Ou à ceux de vos parents ou amis.

2 – Souvenez-vous de ce monde dont on ne saisit pas tout quand on s'y trouve.

Une anecdote

Quand mon grand-père avait chaussé ses pompes vernies, mis son costard de mariage et portait une cravate. Qu'il fermait son bistrot et partait avec une bouteille soigneusement enveloppée dans du papier de soie, on pouvait être sûr qu'il allait voir un « pote à l'hosto ». C'était toujours une bouteille de vieux Bordeaux. Pour lui, le bordeaux rouge, à condition d'avoir quelques années de

tonneau, était le meilleur des remontants. Un vin guérissant tout, ou presque. Il en était convaincu. Il en buvait d'ailleurs un peu trop avec ses clients.

Toujours est-il qu'il vécu longtemps et bien portant. Sans jamais faire de gym ou de régime et la cigarette au bec, toute sa vie.

Je n'ai jamais oublié « Léon Durant et son médicament ». Comme je demeure en Gironde, je taquine parfois nos copains vigneron. Je m'amuse à les provoquer en leur disant qu'il produisent un vin de malade, ça les fait bondir immanquablement.

Un vin de malade

Je suis hors-n'homme. Un neuroatypique [à dominance dyslexique](#) atteint d'aphantasie : incapable de fabriquer des images mentales et de se représenter un lieu ou un visage.

Mes facétieux neurones font des croche-pieds aux mots dans mon cerveau et mon orthographe trébuche souvent quand j'écris. Si vous remarquez une faute, merci de me la signaler : [blog.entre2lettres\(at\)gmail.com](mailto:blog.entre2lettres(at)gmail.com)

Auteur

jmpp33entre2l1940

default watermark